

MAGAZINE

Letkol Inf Ubaydillah Rayakan Ulang Tahun Anggota Kodim Pamekasan Yang Lahir Dibulan Agustus

Makruf - PAMEKASAN.MAGZ.CO.ID

Aug 31, 2022 - 10:02





PAMEKASAN - Sebagai wujud perhatian kepada anggota Kodim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah selaku Komandan Kodim merayakan ulang tahun bagi seluruh anggota yang lahir dibulan Agustus bertempat di Aula Makodim 0826 Pamekasan, Rabu (31/08/2022) pagi.

Dandim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah mengucapkan selamat ulang tahun kepada seluruh anggota yang lahir pada bulan Agustus.

Ia juga mengungkapkan bahwa acara ini merupakan wujud perhatian pimpinan kepada anggota Kodim 0826 Pamekasan.

"Hanya ini yang bisa saya berikan, jangan dilihat dari bentuk nasi tumpengnya, tapi yang perlu dilihat wujud kepedualian dari pada unsur pimpinan-pimpinan yang ada di Kodim ini baik komandan maupun staf," ucap Letkol Inf Ubaydillah.

Lebih lanjut Dandim berpesan untuk selalu berbuat baik dan menjalin silaturahmi dengan sesama.

"Berbuatlah yang terbaik untuk dirimu, untuk keluargamu, untuk satuanmu dan untuk masyarakat yang menjadi binaanmu, jalin terus silaturahmi karena dengan silaturahmi semua akan dimudahkan oleh Allah SWT dan rejeki kita semakin panjang," pesannya.



"Hari ini saya mendoakan yang terbaik, saya tidak akan pernah mendoakan yang buruk atau jelek untuk anak-anak saya ini, yang terbaik doa hari ini untukmu semuanya diawali tadi pagi saya berdoa untukmu,"ucapnya.

Diakhir sambutannya Letkol Inf Ubaydillah berpesan kepada seluruh prajurit dan PNS untuk selalu bersyukur kepada Allah atas apa yang telah diberikan kepadanya.

Perayaan ulang tahun berlangsung sederhana namun cukup berkesan bagi prajurit dan PNS, pasalnya perayaan ini merupakan bentuk perhatian langsung dari pimpinan.

PNS Agus Subairi salah satu anggota yang sudah cukup lama berdinasi di Kodim 0826 Pamekasan mengatakan bahwa, selama ia berdinasi di Kodim Pamekasan belum pernah mendapatkan perhatian seperti ini.

"Saya sangat berkesan pada hari ini, karena selama saya berdinasi sudah 36 tahun belum pernah mendapatkan perhatian seperti ini dari pimpinan," tutur PNS Agus Subairi.

"Alhamdulillah saya juga bersyukur karena sampai saat ini masih diberikan kesehatan untuk bisa terus berdinasi di Kodim Ini,"ungkapnya. (makruf)